

ほんの梢

学校教育目標
ゆたかな心 たくましい力
R7 重点目標 みがく

学校だより 6月号

大井川東小学校

R7. 6. 17



検索【大井川東小学校】

小さな力を大きな力に

運動会が終わり、子供たちは学級、学年の団結力を更に高めようと日々、取り組んでいます。

ゴールデンウイーク明けに育て始めた、1年生のアサガオや2年生の野菜も大きく成長しています。初めは、ほんの小さな種だったり、手のひら位の苗だったりしたのに、今では大きく姿を変えました。毎日、お世話を欠かせない子供たちの思いが形になっているのだと思います。

古来に「雨垂れ石を穿つ」「点滴石を穿つ」ということわざがあります。雨のしづくが絶え間なく落ちることで硬い岩にも穴を開けることができるよう、小さな努力を根気よく続ければ、最後には成功する、大きな仕事が成し遂げられるという意味です。また、国家「君が代」では、「さざれ石の巖となりて」と読まれており、小さな石が長い年月をかけて大きな岩になるように、国民一人ひとりが結束し、国が末永く栄えることを願う意味が込められているそうです。一人一人の力は小さいかもしれないけれど、それを積み重ねていくこと、あるいは合わせていくことで予想を超えた大きな力や成果につながっていくことは、今も昔も変わらないことだと思います。



日々、子供たちは未来の大きな力に向けて努力を積み重ねています。アサガオや野菜が大きく成長するように、この1年の成長を見守り、支えていくことが大人の役割だと思います。そして、アサガオや野菜が種を残し、次の成長へつなげていくように、子供自身も自分を実らせています。この小さな力が大きな力につながるよう、大人の出番を考え、子供の積み重ねを応援していきましょう。

そうだ、学校へ行こう！

6月 27 日(金)14:10~ 全校授業参観日

本校の教育活動、子供たちの様子を多くの方々にご参観いただきたいと思います。ぜひ、おいでください。

※当日は、暑いことが予想されます。空調は効かせておりますが、各自水分のご用意をお願いします。



しづはまっ子運動会



5月31日（土）天候が心配されましたが、子供たちの熱気あふれたしづはまっ子運動会が行われました。今年も開会式、閉会式の進行は子供たちで考え、競技のルールも話し合いました。子供たちで作り上げた運動会は、見ていて大変気持ちのよいものでした。天候不順のため、進行を早めましたが、子供たちは次のことを考えて、動き、競技は力いっぱい行い、どれを見ても「み・が・く」の姿でした。また、多くの保護者、地域の皆様の応援もありがとうございました。さらにPTA会長を筆頭に本部役員の方や保護者の方々が子供用のテントの準備、片付けを手伝ってくださいました。本当にありがとうございました。



お願い

本校は、暑さ対策として、昨年度より7、8月にサマータイムを導入しています。放課後の過ごし方を自分で計画し、有意義に過ごすことも目的の1つとしています。そのため、調べ学習のため、図書館等の公共施設を利用したり、聞き取りのため地域の方々にインタビューをしたりすることもあると思います。その際は、ぜひ、ご協力いただくとともに、子供たちが安全に過ごすことができるよう、見守りもよろしくお願いします。

